RESOLUCION del Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva» por la que se hace pública la composición del Tribunal que ha de juzgar el concurso convocado para cubrir una plaza de Auxiliar Técnico de tercera.

De conformidad con-lo establecido en la base tercera del concurso convocado para la provisión de una plaza de Auxiliar Técnico de tercera en el Patronato «Juan de la Cierva» («Bo-letín Oficial del Estado» número 248, de 15 de octubre de 1964), se hace pública la composición del Tribunal que ha de juzgarlo y que ha sido constituído como sigue:

residente: Don Angel Martin Municio, Jefe de Sección del

Instituto de Química.

Vocales: Don José Calderón Martinez, don Edilberto Fernández Alvarez, don Guillermo García Muñoz y don Gregorio Alongo Ostriguera, Jefes de Sección los dos primeros y colaboradores los dos últimos del mismo Instituto de Química.

Contra esta Resolución puede recurrirse, según lo dispuesto en el Decreto de 10 de mayo de 1967, ante la Comisión Permanente del Patronato «Juan de la Cierva».

Madrid, 1 de diciembre de 1964.—El Secretario Técnico.—

RESOLUCION del Patronato de Investigación Científica y Técnica Luan de la Cierca» por la que se hace pública la composición del Tribunal que ha de juzgar el concurso convocado para gubrir dos plazas de Titulado Superior de tercera.

De conformidad con lo establecido en la base tercera del concurso convocado para la provisión de dos plazas de Titulado Superior de tercera en el Patronato «Juan de la Cierva» («Boletín Oficial del Estado» número 248, de 15 de octubre de 1964), se hace pública la composición del Tribunal que ha de juzgarlo y que ha sido constituido como sigue:

Presidente: Don Juan Juratschke Meyer, Director del Centro de Información y Documentación.

Don Aifredo Lara Guitart y don José Antonio Ramírez Sanmartín, Titulados Superiores del mismo Centro.

Don Luis Nieto Huerta, Titulado Superior de la Secretaria General del Patronato; y

Don Juan Lladó Martorell, Titulado Superior de la Delegación del Patronato Guan de la Ciervas, en Barcelona.

Contra esta Resolución puede recurrirse, según lo dispuesto en el Decreto de 10 de mayo de 1957, ante la Comisión Permanente del Patronato «Juan de la Cierva».

Madrid, 1 de diciembre de 1964.—El Secretario Técnico.—

## MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION de la Dirección General de Capacitación Agraria por la que se eleva a definitiva la lista provi-sional de aspirantes admitidas y excluidas a las oposi-ciones a pazas de Taquimecanógrafas del Servicio de Extensión Agraria.

Terminado el día 17 de noviembre en curso el plaso de pre-sentación de recursos de reposición contra la lista provisional de aspirantes admitidas y excluídas a las opoliciones para prover plazas de Auxiliares Taquimecanógrafas del Servicio de Exten-sión Agraria, anunciadas en el Boletín Oficial del Estados de 4 de septiembre anterior, según Orden de 18 de agosto del año en curso, y examinado el único recurso interpuesto dentro del plase hábil.

Esta Dirección General ha tenido a bien elevar a lista defi-nitiva de aspirantes admitidas y excluídas a las oposiciones ex-presadas la publicada con carácter provisional en el «Boletín Oficial del Estado» de 30 de octubre próximo pasado con la siguiente rectificación:

La aspirante número 62, doña Marta Ibañez González, alega estar en posezión del Bachiller Elemental, además del Bachiller Administrativo Laboral.

Lo que se hace público para general conocimiento. Madrid, 23 de noviembre de 1964.—El Director general, José García Gutiérrez.

## ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Almería por la que se transcribe relación de aspirantes admitt-dos a la oposición a una plaza de Practicante de la Beneficencia Provincial

Lista de aspirantes admitidos a la oposición a una plaza de Practicante de la Beneficencia Provincial, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 23 de octubre de 1964 y «Boletín Oficial» de la provincia de 14 de octubre de 1964:

> Don Miguel Mullor Martinez. Don Miguel Hernández Carreño. / Don Diego Valera Sánchez.

## Excluidos

Ninguno

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados. Almería, 27 de noviembre de 1964.—El Presidente.—7.629-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Valladolid por la que se hace pública la composición del Tribunal chilicador de la opósición convocada para proveer cua-tro plazas de Oficiales de Contabilidad de esta Cor-

El Tribunal calificador de la oposición convocada por esta Corporación, mediante anuncio publicado en el «Boletín Oficial» de la provincia de 20 de julio último para proveer cuatro plazas de Oficiales de Contabilidad de esta Corporación, estará compuesto de la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo señor don Emiliano Berzosa Recio, Presidente de la Corporación, o miembro de la misma en

Vocales: Don Moisés Vaquero Motos, representante del Profesorado oficial; ilustrísimo señor don Dionisio J. Negueruela y Caballero, Secretario de la Corporación; don José Serrano Salcedo, representante de la Dirección General de Administración Local; don José Luis Gutiérrez Semprún, Abogado del Estado, y don Fernando Bergillos Naval, Interventor de fondos provinciales.

Secretario: Don Nicolás Castellanos Rodríguez, Jefe de Sección de esta Corporación.

Lo que se publica a los efectos determinados en la base séptima de la convocatoria.

Valladolid, 1 de diciembre de 1964.—El Presidente, Emiliano Berzosa Recio.—El Secretario accidental, Virgilio Ares Perier.—

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Valladolid por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador de la oposición para proveer plazas de Oficiales de la escala técnico-administrativa de esta Corporación.

El Tribunal calificador de la oposición convocada por esta Corporación mediante anuncio publicado en el «Boletín Oficial» de la provincia de 17 de julio último para proveer plazas de Oficiales de la escala técnico-administrativa estará compuesto de la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo, señor don Emiliano Berzosa Recio, Presidente de la Corporación, o miembro de la misma en quien

delegue. Vocales: Don Offici delegue.

Vocales: Don Antonio Martín Descalzo, representante del Profesorado Oficial; ilustrísimo señor don Dionisio J. Negueruela y Caballero, Secretario de la Corporación; don Manuel González Cabo, representante de la Dirección General de Administración Local; ilustrísimo señor don Lorenzo Alonso Muñumer, Jefe de la Abogacia del Estado en la provincia, y don Fernando Bergillos Naval, Interventor de fondos provinciales.

Secretario; Don Nicolás Castellanos Rodriguez, Jefe de Secretario; Corporación

ción de esta Corporación.

Lo que se publica a los efectos determinados en la base séptima de la convocatoria.

Yalladolid, 1 de diciembre de 1964.—El Presidente, Emiliano Berzosa Recio.—El Secretario accidental, Virgilio Ares Perier. 7.652-A

RESOLÚCION del Ayuntamiento de Badalona por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador de las oposiciones convocadas para proveer seis plazas de Oficial Técnico-administrativo de esta Corporación.

El Tribunal calificador de las oposiciones convocadas en el «Boletín Oficial» de la provincia número 176, de fecha 23 de julio del año en curso; en el «Boletín Oficial del Estado» nú-